

El XII Circuito Provincial de Natación de Invierno incluye por primera vez una modalidad inclusiva

El diputado Eric Escobedo ha señalado que "desde la Diputación, queremos reforzar la idea de que el deporte es para todos"

martes 10 de diciembre 2024



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto a los alcaldes de los distintos municipios, que serán sede de la prueba, ha anunciado que por primera vez se presenta una modalidad de diversidad inclusiva, con el objetivo de promover la igualdad y la inclusión en el deporte. Las Jornadas se celebrarán entre diciembre y abril en los municipios de Salobreña, La Zúbia, Huétor Tájar, Almuñécar, Guadix, Baza, Las Gabias y Los Ogíjares.

Escobedo ha afirmado que la Diputación trabaja para “la inclusión, ya que es uno de nuestros pilares, y con este circuito queremos reforzar la idea de que el deporte es para todos, fomentando la participación activa y el desarrollo personal de cada individuo”.

En este sentido, el diputado ha insistido en que “el trabajo conjunto con los municipios es clave para acercar el deporte a todos los rincones de la provincia. Este tipo de actividades no solo promueven la salud y el bienestar, sino que también refuerzan el tejido social de nuestras comunidades”.

Durante estas jornadas, los participantes competirán en pruebas clasificatorias en diferentes sedes, acumulando puntos para llegar a la final de cada cuatrimestre. Cada nadador podrá participar en hasta cuatro pruebas, incluyendo relevos, y deberá competir en al menos dos sedes para acceder a la final.

Los Circuitos estarán organizados en distintas categorías de edad, que van desde los más pequeños (Pre Benjamín) hasta los nadadores de categoría Máster, incluyendo también categorías para personas con diversidad funcional.

Fechas y Pruebas por temporadas

El XII Circuito Provincial de Natación de Invierno estará compuesto por dos cuatrimestres: el primero con pruebas “cortas” y el segundo con pruebas “largas”. Cada cuatrimestre constará de 3 sedes, además de una final para cada uno.

El plazo para inscribirse en cada sede estará abierto hasta varios días antes de la competición. La inscripción al Circuito completo tiene como fecha límite el 2 de diciembre de 2024, y las inscripciones individuales a las sedes deben realizarse según las fechas indicadas para cada jornada.

Cada jornada contará con diferentes pruebas adaptadas a las categorías, tanto en distancias cortas como largas, y para nadadores de todos los niveles.

En primer lugar, Pre Benjamín y Benjamín competirán en 25 metros libres, 25 metros espalda, y relevos de 4x25 metros libres en la mayoría de las sedes. Seguidamente, las categorías Alevín y Máster, que nadarán en pruebas de 50 metros en libre, espalda, mariposa y braza, además de relevos de 4x50 metros. Por último, las pruebas finales se realizarán en las sedes de Almuñécar y Ogíjares y reunirán a los 8 mejores tiempos en cada estilo y relevos de cada categoría.

Premios por cuatrimestre

En cada final de cuatrimestre se premiará a los tres primeros de cada categoría y sexo con trofeos y medallas. Además, se otorgará un premio al club o escuela que acumule más puntos en las pruebas clasificatorias, así como un premio a la participación para los tres primeros clubes. También se entregará un premio a la calidad al club con más puntos en la final.

Los premios no son acumulativos, y todos los nadadores inscritos en todo el Circuito recibirán un obsequio. Además, cada club podrá proponer un premio a la constancia para un nadador que no haya obtenido otros premios. Finalmente, se entregará un premio singular por el fomento de los valores del deporte en cada cuatrimestre, a propuesta de clubes, ayuntamientos o la Diputación.